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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente, através da Presidência desta
Egrégia Casa de Leis, à AGESUL - Agência Estadual de Gestão de Empreendimentos, 8.ª RR - Regional de Corumbá/MS, na
pessoa do seu Gerente Regional, o Sr. Paulo Guilherme de Arruda, com cópia ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços

Públicos - SEINFRA, o Sr. Ricardo Campos Ametla, , solicitando que "Sejam encaminhadas a este Vereador,
Nelson Dib Junior, para disponibilização aos demais Pares e, principalmente, às Comissões
Temáticas afins, existentes nesta Egrégia Casa de Leis, cópia do Edital Licitatório e do
Contrato, decorrente do Termo de Autorização, firmado em 5 de maio de 2021, entre a
Prefeitura Municipal de Corumbá/MS e o Governo do Estado de Mato Grosso do Sul,para
execução de serviços, sob Gestão da Agência Estadual de Gestão de Empreendimentos
(AGESUL), apresentando todas as condições, dispostas nestes citados documentos, com
destaque ao que se refere à destinação final das Lajotas Sextavadas que, seriam retiradas,
em decorrência dos trabalhos de restauração, drenagem e, principalmente, da  substituição
de Lajotas Sextavadas por Pavimentação Asfáltica, executadas em diversas ruas na área
Central do Município de Corumbá/MS (quatorze quadras)."

JUSTIFICATIVA: A presente solicitação se faz necessária, visto que, são constantes os pleitos de Munícipes Corumbaenses,
que nos reclamam da necessidade desse tipo de esclarecimento, sobre os serviços relatados acima e, principalmente, sobre a
destinação final, que se dará às lajotas Sextavadas, retiradas dessas mesmas ruas, localizadas na área Central do Município de
Corumbá/MS, haja vista que, este mesmo material é importante, para ser alocado em diversas Alamedas, existentes neste mesmo
Município de Corumbá/MS, em outras ações e/ou serviços, evitando-se, assim, que novos recursos sejam despendidos dos Cfres
Públicos Municipais. Assim sendo, tais informações se fazem muito relevantes, para que possamos transmiti-las à População
Corumbanse e, também, para que busquemos as devidas e necessárias providências, em todas as situações em que, esses mesmos
Munícipes e este Vereador, julgarem necessárias. Certo de poder contar com Vossa atenção, antecipadamente agradeço.

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Maio de 2023

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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